



Chronique de Juillet 1890

5 *Juillet*. — M. Jean Bernard, licencié en droit, est nommé avoué près le Tribunal civil de Lyon, en remplacement de son père, décédé.

12 *Juillet*. — M. Pain est nommé conseiller de Préfecture du département du Rhône, en remplacement de M. Brouillet, nommé sous-préfet de Château-Chinon.

14 *Juillet*. — Fête nationale. Inauguration du nouveau pont Morand et du monument de la place Carnot (ancienne place Ferrache). — Courses de taureaux aux Arènes provençales, à Bonneterre.

20 *Juillet*. — Grandes courses à ânes, à Charbonnières.

23 *Juillet*. — M^e Dulac est nommé, pour la troisième fois, bâtonnier de l'Ordre des avocats à la Cour d'appel : Sont nommés membres du Conseil de discipline : M^{es} Desprez, de la Perrière, Mathevon, Bonnet, Vachon, Vachez, Dubreuil, de Villeneuve, Perrin, Munet, Jacquier, Morin et Bonnard. Un dernier membre reste à nommer.

24 *Juillet*. — Distribution des prix aux élèves de l'Ecole de la Martinière, sous la présidence de M. Fochier, procureur général, qui prononce un discours, dans lequel il fait l'historique de l'Ecole de la Martinière.

25 *Juillet*. — Distribution des diplômes aux élèves de l'Ecole supérieur de Commerce, sous la présidence de M. Marius Duc, vice-président de la Chambre de commerce.